

平成29年度 第11支会市民運動会

第38回今井地区大会を開催

10月8日（日）今井小学校校庭に於いて青梅自治会連合会第11支会・今井自治会連合会主催の第38回今井地区運動会が開催されました。

当日は秋晴れの運動会日和のなか、幼児から長寿者の皆さんまで参加して、楽しい一日を過ごしました。

先ずは開会式です。今井小学校金管バンドの演奏のもと、各ブロックがプラカードを先頭に入場行進しグラウンドに整列しました。国旗の掲揚、大会宣言、昨年度優勝の第三ブロックから優勝カップの返還、続いて秋葉連合会会長、来賓の方々の挨拶、選手宣誓、そして最後に全員で準備体操を行い、いよいよ競技開始です。





スタートは子供たちの競技です。低学年による50m競走、小学校高学年による100m、未就学児親子による家族仲よし競走へと続きます。明日の未来を託す子供たちの競技に会場全体が大盛り上がりと同時に、ゴール周辺にはパパ、ママのカメラマンが、我が子の活躍を懸命にカメラに収めておりました。



いよいよブロック対抗種目。綱引き、子供玉入れ、長寿者玉入れ競争が始まりました。どの競技も自ブロック優勝を目指し真剣そのものでした。



午前の部も中盤にさしかかり、1000m競走、パン食い競走が終り、対抗種目である長寿者の水運び競走、得点争いも白熱して来ました。その後、子供たちによる飴探し競走、消防団、交通安全協会、環境美化委員によるリサイクル競走を最後に午前の部が終了しました。



午後の部のスタートは女子玉入れです。その後、男子玉入れ、糸巻き競走、アベックマキ切りは熱心に練習した種目で、白熱した戦いでした。



午後の部も中盤にさしかかり、長寿者のホールインワン競走、男女ペアによるビーチボールリレー、小学校以上の参加による障害物競走、借り物競走が終わり、いよいよメインイベントの年代別リレーです。各ブロックで選考された選手達によるリレーは大変迫力がありました。





続いて、借り物競争が終ると最後は地区役員対抗リレーです。年代別リレー同様大変迫力のあるリレーでした。



全ての競技が終わり、対抗戦は大接戦の末三年ぶり第二ブロック（柳田・城の腰・原今井）が優勝しました。

閉会式で優勝カップを手にした同ブロックの体育委員の皆さんは感無量の様子でした。最後に、大会の成功に感謝し運動会の幕を閉じました。その後、抽選会が行われ多くの人達に豪華な賞品が当たり皆さん家路につきました。

選手の皆さん大変お疲れ様でした。また、各ブロックの応援席で懸命に応援して頂いた皆さん、前日の準備、当日の競技の進行、後片付けと大変お疲れ様でした。各団体役員の皆さんありがとうございました。来年も頑張りましょう！